

Communiqué de presse de la FCPE 66 du mardi 26 avril 2022

« Remise de matériel scolaire pour les élèves réfugiés Ukrainiens du lycée Léon Blum et du groupe scolaire Vertefeuille de Perpignan du vendredi 22 avril – et poursuite de l'opération Solidarité Ukraine de la FCPE 66 en mai. »

En complément des collectes spontanées qui ont lieu un peu partout sur le territoire, la FCPE 66 apporte sa contribution en organisant une **collecte de dons de fournitures scolaires pour les élèves réfugiés Ukrainiens scolarisés dans les Pyrénées-Orientales**, en s'appuyant sur son réseau et avec le soutien des parents d'élèves, des établissements scolaires qui souhaitent s'impliquer sur ce projet, et avec le partenariat de la Direction académique des Pyrénées-Orientales. Toutes les personnes qui le souhaitent peuvent également venir déposer des dons ou nous contacter.

Grâce aux dons récoltés, nous avons notamment doté le vendredi 22 avril **les 15 élèves Ukrainiens, qui étaient jusqu'alors scolarisés au lycée Léon Blum de Perpignan, de trousse complètes, de classeurs, de cahiers, de copies simples et doubles, de matériel de géométrie**. Dès la rentrée, ces élèves seront réparties au sein de classes d'autres lycées et collèges de l'agglomération de Perpignan. Ce même jour, ce sont **les élèves Ukrainiens du groupe scolaire Vertefeuille de Perpignan, eux aussi redirigés pour la rentrée à venir vers d'autres classes de différentes écoles, qui recevaient des cartables, des trousse complètes et des cahiers**.



Remise de matériel scolaire au lycée Léon Blum de Perpignan, avec Rémy Landri (Président FCPE 66), Pascal Farines (Vice-président FCPE 66) et Sonia Muller (Proviseure du Lycée Léon Blum).

L'opération continue !

Actuellement, 175 élèves Ukrainiens sont scolarisés dans notre département, et d'autres enfants réfugiés Ukrainiens devraient arriver. C'est essentiel de les scolariser dans de bonnes conditions, et qu'ils bénéficient aux **mêmes droits d'accès à l'éducation que tous les enfants scolarisés au sein de notre territoire.**

La Croix Rouge, le Secours Populaire et l'ADRET, partenaires de l'opération, reçoivent également des dons afin de pouvoir les redistribuer aux familles Ukrainiennes accueillies dans le département.

Plus que jamais les valeurs que défend la FCPE sont d'actualité et **nous remercions les adhérents, les parents, le personnel des établissements scolaires, et les personnes qui ont répondu présent à cet élan de solidarité.**



Merci aux élèves, et à leur famille, de l'école Jean Mermoz de Canet-en-Roussillon et du lycée Alfred Sauvy de Villelongue dels Monts

N'hésitez pas à organiser des collectes dans votre établissement, ou à les déposer à notre bureau du Lycée Léon Blum de Perpignan dès la rentrée scolaire du 9 mai. Pour toute information sur les dons, nous sommes joignables au 06-03-13-18-74.